

Tak Ada Sumber Air, 10 Hektare Lebih Sawah Tak Digarap

SERANG (IM)- Musim kemarau sejak satu bulan terakhir menyebabkan para petani di Kecamatan Tunjungteja, Kabupaten Serang, tidak menggarap sawah mereka.

Itu terjadi karena areal pertanian mengalami kekeringan. Lahan sawah menjadi sulit untuk diolah.

Sedikitnya, lebih dari 10 hektare lahan pertanian di lokasi tersebut belum bisa digarap karena kesulitan mendapatkan pasokan air. Untuk sementara, lahan persawahan dibiarkan dan banyak ditumbuhi rumput liar.

Amran, petani asal Kampung Tambalung, Desa Kamuning, Kecamatan Tunjungteja, mengatakan bahwa sejak satu bulan terakhir, hujan tidak turun di wilayahnya. Sehingga, areal persawahan menjadi kering.

Akibatnya, para petani termasuk Amran belum bisa menggarap sawah untuk ditanami padi. "Sudah lama enggak ada hujan, makanya sawah belum bisa digarap. Kita tunggu aja sampai ada hujan," katanya, Selasa (23/5). Amran mengatakan, sebagai daerah tadah hujan, pengairan di areal persawahan masih mengandalkan curah hujan. Oleh karena itu, pada musim kemarau para petani kerap kesulitan mengolah lahan pertanian. Mahdum, petani lainnya, mengatakan bahwa tidak optimalnya sistem pengairan menyebabkan para petani kesulitan menggarap lahan mereka. Padahal, kata dia, apabila sistem pengairan berjalan baik, masa tanam dan panen bisa dilakukan tiga kali dalam satu tahun. "Kalau pengairan jalan, bisa tiga kali panen," katanya. ● pra

Proyek Waduk Karian di Lebak Bakal Diresmikan Presiden Jokowi Akhir 2023

LEBAK (IM)- Mega proyek Waduk Karian di Kecamatan Sajira, Kabupaten Lebak, rencananya bakal diresmikan oleh Presiden RI pada akhir tahun 2023 ini.

Pasalnya, proyek strategis nasional yang mulai dibangun sejak tahun 2017 lalu itu saat ini sudah mulai rampung. Camat Sajira, Kabupaten Lebak, Mulyana mengungkapkan, pembangunan waduk karian di wilayahnya yang dibangun oleh pemerintah pusat tersebut, rencananya bakal diresmikan langsung oleh Presiden RI, Joko Widodo.

"Ya, rencana pada Bulan Desember 2023 nanti, bangunan waduk karian itu bakal diresmikan Presiden RI," ungkapnya, Selasa (23/5).

Dikatakan Camat, bahwa proses pembangunan waduk karian di wilayahnya itu sudah mulai rampung, dan pada Bulan September 2023 nanti dimulai penggenangan. "Nah, setelah penggenangan kemudian di Bulan Desember nanti diresmikan. Yang meresmikannya rencana langsung Presiden," katanya.

Menurutnya, proses pembangunan waduk karian di wilayahnya tersebut mulai dibangun sejak tahun 2017 lalu. Adapun wilayah yang terdampak proyek strategis nasional itu ada 7 desa di Kecamatan Sajira. "Yang terkena proyek waduk karian itu di Kecamatan Sajira ada 7 desa, di antaranya Desa Sajira, Sindangsari, Sukarame, Sukajaya, Parungsari, Calung Bungur dan Bungur Mekar," ujarnya. Adapun permukiman warga yang terkena mega proyek waduk karian tersebut lanjut Camat, sejak dulu sudah direlokasi ke masing-masing lokasi sesuai dengan keinginan warga tersebut. "Namun memang masih ada beberapa warga yang tinggal di lokasi proyek itu, karena proses pembebasan lahannya belum rampung," tuturnya.

Namun dipastikan Camat bahwa akhir tahun 2023 ini proyek tersebut bakal diresmikan oleh Presiden RI. "Di Lebak kan ada tiga proyek strategis nasional, yaitu jalan tol, listrik dan waduk karian. Nah waduk itu akan diresmikan nanti di akhir tahun," tandasnya. ● pra

SISWA TAKUT TERTIMPA PLAFON

SDN 03 Carenang Tangerang Rusak Parah dan Kekurangan Guru

TANGERANG (IM)- Sekolah Dasar Negeri (SDN) 3 Carenang yang kondisinya rusak parah ternyata juga kekurangan tenaga pengajar.

Hal itu diungkapkan Siti Nuh Haeroh, Guru SDN 03 Carenang di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Tangerang. Menurutnya, dari 144 siswa yang belajar di sekolah tersebut, hanya terdapat lima guru yang mengajar.

"Di sini hanya ada tujuh perangkat sekolah, guru lima, kepala sekolah satu, dan sisanya kepala bidang," ucap Siti, Selasa (23/5).

Siti mengatakan, kondisi bangunan yang rusak parah sudah berlangsung sejak lama dan belum sekali pun diperbaiki. "Miris saya juga, saya sudah 8 tahun mengajar di sini tapi tidak ada perbaikan," katanya.

Di tempat yang sama, Nurul, Siswi Kelas 6 SDN 03 Carenang mengatakan sejak ia kelas 1 tidak pernah dilakukan perbaikan pada kelas tempatnya belajar.

Nurul pun berharap nantinya kelasnya akan dibangun dan diperbaiki agar nantinya dalam belajar dengan nyaman.

"Pengennya dibangun dan diperbaiki, biar kita tidak takut kejatuhan plafon," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas (Kadis) Pendidikan Kabupaten Tangerang, Dadan Gandana saat dikonfirmasi belum bisa memberikan keterangan. ● pp



32 BHIKSU TIBA DI PCNU BREBES

Sejumlah bhiksu berjalan kaki saat melaksanakan ritual thudong di jalur Pantura, Brebes, Jawa Tengah, Selasa (23/5). Sebanyak 32 bhiksu dari berbagai negara tersebut tiba di Kabupaten Brebes saat melaksanakan perjalanan ritual thudong dari Nakhon Si Thammarat, Thailand menuju Candi Borobudur dalam rangka Hari Raya Waisak pada 4 Juni 2023 mendatang.

Asrama Haji Kota Tangerang Ditargetkan Bisa untuk Kepulangan Jemaah Haji 2023

Wali Kota Arief mengatakan, prosesi penyambutan kepulangan jemaah haji menjadi hal yang krusial bagi Pemkot Tangerang untuk berkesempatan melayani masyarakat yang telah usai menunaikan ibadah haji. "Jadi kalau pulangannya enggak harus ke Pondok Gede dulu, kan bisa hemat waktu dan juga tenaga empat sampai enam jam," katanya.

TANGERANG (IM)- Asrama haji Kota Tangerang yang berlokasi di wilayah Cipondoh ditargetkan bisa

dipergunakan sebagai lokasi kepulangan jemaah dan penjemputan bagi keluarga usai menunaikan ibadah haji nanti.

"Asrama Haji Kota Tangerang rencananya akan dipergunakan sebagai lokasi penjemputan kepulangan jemaah haji tahun 2023, khususnya bagi jemaah asal Kota Tangerang," kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah di Tangerang, Selasa (23/5).

Wali Kota Arief mengatakan, prosesi penyambutan kepulangan jemaah haji menjadi hal yang krusial bagi Pemkot Tangerang untuk berkesempatan melayani masyarakat yang telah usai menunaikan ibadah haji.

"Kalau pulangannya enggak harus ke Pondok Gede dulu, kan bisa hemat waktu dan juga tenaga empat sampai enam jam," katanya.

Wali Kota menjabarkan, fasilitas dan juga utilitas yang mendukung prosesi kepulangan jemaah haji harus dipersiapkan sebaik mungkin dalam waktu yang sangat terbatas, meski pembangunan gedung asrama haji belum rampung secara keseluruhan.

"Makanya infrastruktur dan juga aksesibilitas dari

dan menuju asrama haji harus benar-benar dipersiapkan agar tidak mengganggu lalu lintas jalan sekitar asrama," ujarnya.

Ia pun telah meminta agar jajaran Pemkot Tangerang dapat segera melakukan simulasi kedatangan jemaah haji untuk dapat memetakan kebutuhan dan juga hal-hal yang harus dipersiapkan agar kedatangan jemaah bisa berjalan dengan baik dan lancar.

"Misal, dikasih stiker untuk mobil penjemput dan satu jemaah hanya boleh dijemput oleh satu kendaraan, biar enggak kacau dan parkirnya juga harus dipikirkan," ujarnya. ● pp

50 Perusahaan Ikuti Job Fair di UMN

TANGERANG (IM)- Universitas Multimedia Nusantara (UMN) menggelar Job Fair dengan melibatkan sebanyak 50 perusahaan guna membantu para pencari kerja.

Job Fair yang digelar di Gedung A Function Hall UMN Tangerang, Banten pada Selasa (23/5) kemarin melibatkan sejumlah perusahaan seperti Astra, Kalbe, Mayora, HSBC, hingga Novotel Hotel.

"Karena semua orang butuh kerja, maka Job Fair UMN hadir untuk mempertemukan pencari kerja dengan perusahaan yang membutuhkan tenaga kerja," ucap Iglo Montana, salah seorang panitia.

Ia berharap melalui acara tersebut masyarakat dapat berkesempatan mengikuti Job Fair, Walk In Interview, Company Presentation, dan Roadshow secara gratis. "Kegiatan ini diadakan dua kali dalam setahun, pada bulan Mei dan untuk acara selanjutnya Oktober," ujarnya.

Ia berharap pula dengan adanya kegiatan tersebut dapat dijadikan momentum yang tepat untuk para pencari kerja agar mendapat pekerjaan yang sesuai kompetensi.

"Untuk teman-teman mahasiswa dan juga masyarakat umum. Kami sudah memfasilitasi perusahaan ini, silakan manfaatkan kesempatan ini sebaik mungkin," ujarnya. ● pp

Tiga Orang Ditetapkan Ikuti Seleksi Dirut PDAM Tirta Benteng Kota Tangerang

TANGERANG (IM)- Panitia seleksi telah menetapkan tiga orang akan mengikuti seleksi calon Direktur Utama PDAM Tirta Benteng Kota Tangerang, Banten pada Selasa ini, setelah sebelumnya dilakukan pengumuman ulang.

Sekretaris Panitia Seleksi Dirut PDAM Kota Tangerang, Mugiya Wardhany di Tangerang, Selasa (23/5) mengungkapkan peserta seleksi dirut yang dinyatakan lulus akan mengikuti tahapan Uji Kelayakan dan Kepatuhan (UKK) yang terdiri dari psikotes, ujian tertulis keahlian, presentasi makalah dan rencana bisnis, serta wawancara.

Tahapan UKK akan digelar pada Rabu (24/5) pukul 08.00 WIB hingga selesai di Ruang Rapat Asisten Administrasi Umum, Lantai 2, Puspem Kota Tangerang. Tiga nama calon peserta seleksi yang dinyatakan lulus seleksi administrasi melalui surat pengumuman nomor: 015/Pansel Perumda TB/V/2023 ialah Agus Adnan, Doddi Effendy dan Priyatno Bambang Hernowo.

Usai mengikuti tahapan UKK maka akan dilanjutkan wawancara akhir yang direncanakan pada tanggal 26 Mei 2023 serta pengumuman pada tanggal 29 Mei 2023. "Jadwal kegiatan sewaktu-waktu dapat berubah dan akan diumumkan melalui website resmi Pemerintah Kota Tangerang pada laman www.tangerangkota.go.id," kata Mugiya dalam keterangannya.

Sementara itu, untuk seleksi terbuka Direktur Teknik (Direkt) Perumda Tirta Benteng Kota Tangerang, dari enam calon yang masuk tahap UKK pada 15-16 Mei lalu, kini tiga di antaranya dinyatakan lulus dan direkomendasikan memasuki tahap wawancara akhir yaitu Edwarsyah, Joko Surana, dan Muhammad Ali Mu'min.

"Selanjutnya, ketiga peserta tersebut akan memasuki tahap akhir yakni wawancara dan untuk waktu pelaksanaannya panitia seleksi akan menginformasikan secara langsung kepada ketiga peserta tersebut. Yang pasti dalam waktu dekat," jelas Mugi. ● pp

Wabup Tangerang Buka Diklat Damkar Tingkat Satu

TANGERANG (IM)- Wakil Bupati Tangerang, H. Mad Romli membuka dan menyambut baik kegiatan Pendidikan dan Latihan Damkar In House Tingkat Satu di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang yang dilaksanakan di Gedung Diklat Kirti Bhakti Curug, Senin (22/5).

Dalam sambutannya, Wabup H. Mad Romli mengatakan bahwa kebakaran merupakan salah satu ancaman serius yang perlu diantisipasi dan ditangani secara dini mungkin karena bukan hanya menyebabkan kerugian materiil namun juga nyawa.

"Saya sangat mendukung dilaksanakannya kegiatan diklat ini dalam rangka menciptakan petugas-petugas penanggulangan kebakaran yang tangguh, terlatih, responsif dan profesional," kata H. Mad Romli.

Wabup menekankan kepada seluruh peserta diklat agar tekun dan sungguh mengikuti seluruh tahapan kegiatan diklat karena para aparat Damkar merupakan garda terdepan tanggap siaga bencana yang memiliki peran penting dan menentukan dalam penanggulangan dan penanganan bencana, baik di wilayah Kabupaten Tangerang maupun daerah lainnya apabila mereka dibutuhkan.

"Saya berharap kepada seluruh peserta diklat dapat mengikuti kegiatan ini dengan tekun dan sungguh-sungguh sehingga nantinya saudara dapat memiliki kemampuan dan keterampilan. Mampu senantiasa mengedepankan kepentingan masyarakat dan keselamatan, baik pribadi maupun masyarakat," pesannya.

Dia mengucapkan terima kasih kepada seluruh narasumber, instruktur yang terlibat. Dan berharap semoga kegiatan tersebut bisa menjadi moment yang baik untuk

meningkatkan kinerja dan pelayanan terbaik kepada seluruh masyarakat.

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kab. Tangerang, Ujat Sudrajat mengatakan salah satu tujuan diklat Damkar tersebut adalah untuk meningkatkan pengetahuan, ketrampilan dan pembentukan sikap serta perilaku aparat pada BPBD Kab. Tangerang.

"Jumlah peserta kegiatan Diklat Damkar Tingkat Satu tahun 2023 ini sebanyak 64 orang peserta yang akan dilaksanakan selama 6 hari, mulai tanggal 21 sampai dengan 26 Mei 2023."

Dia menambahkan materi dasar yang akan disampaikan pada Diklat tersebut berupa teori dan praktek. Diklat tingkat satu tersebut juga akan menjadi bekal untuk dapat mengikuti diklat pada jenjang selanjutnya. ● joh



Wabup Tangerang, Mad Romli saat membuka Diklat Damkar Tingkat Satu.

INFORMASI PEMBATALAN PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 12 Mei 2023 telah dilakukan pembatalan penutupan layanan Kantor Cabang Pembantu sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Baru

Jalan Sultan Hasanuddin, Sumpang Binangae Kecamatan Barru, Kabupaten Barru Sulawesi Selatan

Terkait dengan pembatalan penutupan layanan, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi seperti biasa di jaringan cabang tersebut dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Cabang Pembantu Baru (0427) 522165

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin